



UN COMPOSTEUR COLLECTIF À COMPREGNAC

Samedi 12 octobre, un composteur collectif a été inauguré au cœur du village de Comprégnac. Un outil essentiel pour réduire nos déchets, leur donner une seconde vie, mais aussi pour tisser encore du lien social dans la commune.

Publié le 18 octobre 2024

Depuis quelques semaines, au cœur du village, Comprégnac compte avec un composteur collectif. Un ensemble de trois bacs de bois, un bac de dépôt, un bac de matières sèches, et un bac de maturation, le « compost » qui sera également distribué collectivement.

Un composteur conçu par l'entreprise adaptée des Charmettes et inauguré en présence du maire du village Olivier Julien, de Jacques Commayras, vice-président de la communauté de communes, et de l'association Causse Compost, mandatée pour la gestion de cet outil qu'est le composteur collectif et de villageois parmi lesquels les deux référents compostage du site, ou encore les participants à l'atelier cuisine autour des fruits et légumes qui ont régalé cette inauguration.





RÉDUIRE SES DÉCHETS : UN OBJECTIFS, PLUSIEURS SOLUTIONS

La Communauté de communes Millau Grands Causses assure la collecte des déchets ménagers sur les 15 communes que compte son territoire. De nombreuses solutions existent afin de permettre aux habitants de repenser leur manière de consommer mais également de gérer leurs détritrus : tri des emballages recyclables, compostage...

Car depuis le 1^{er} janvier 2024, **le tri des biodéchets s'impose à tous**, particuliers et professionnels. La collectivité développe plusieurs solutions complémentaires :

- › la collecte double flux, de sacs oranges pour les biodéchets en même temps que les sacs noir des ordres ménagères, depuis juin 2024
- › un tarif bas pour l'achat de composteurs bois (360 litres) ou plastique (400 litres) au prix de **20€**.
- › Un dispositif de lombricompostage pour eux qui n'ont pas de jardin
- › Les sites de compostage collectifs.

LES COMPOSTEUR COLLECTIFS, OUTIL DE LIEN SOCIAL

On en compte près de 25 sur le territoire qui se maille de plus en plus : à Millau, Saint-Georges, de Luzençon, Mostuéjols, au Rozier, et plus récemment à Compeyre, Peyreleau et donc Compregnac.

Car l'atout majeur de cette solution réside justement dans son aspect collectif. A l'instar de Compregnac, où sont mobilisés les habitants, l'épicerie citoyenne Epi-C, le composteur collectif apparait comme un véritable lieu de vie du village et de lien social, autour du jardin, de la cuisine notamment.